



## 第 1794 回例会

平成 26 年 6 月 30 日(月)

18 : 30~ 「美登利」最終例会

1. 開会点鐘
  2. ロータリーソング
  3. ゲスト紹介
  4. 出席報告
- 会員総数 48 名 出席者数名 45 名  
出席率 93.75 % 前回修正出席率 66.67 %

### 5. 会長スピーチ



会長 小椋 孝一 君  
皆さん、今晚は。今日で私の年度の最後の挨拶になります。昨日 29 日(日)海南 JC の 45 周年記念式典が紀美野町の福祉センターで行われ出席して参りました。多数の皆さんの出席があり盛会の内に記念式典が終わりました。

岸和田北ロータリークラブが創立 25 年目で RI に脱会届を出したとの事です。非常に残念です。

今思えば、この一年間は長いようで、あつという間の一年間でした。7 月私の年度になってすぐ、私にとっては一番悔やまれるのは、メンバーの田村健二さんが亡くなられた事です。また 2640 地区でのごたごたが最後まだ続いたのが心残りです。その中 8 月 5 日(月)久保ガバナーの公式訪問がありました。久保ガバナーには会長、幹事の懇談の中で私は地区のことより自分のクラブの方を優先していきたいと考えていますと申したことを今思い出します。

また、10 月 17 日から 19 日まで台湾彰化ロータリークラブに訪問させて頂き大変お世話になりました。また 10 月 23 日から 25 日までフィリピンのリータリアンが来日してくれました。フィリピンでは台風の爪跡がまだまだ大変ですとの事で有りましたので、後日義援金を送付させて頂きました。

それから、11 月 17 日(日)社会奉仕委員会の柳生委

員長の下初めて紀美野町に於いて空き缶、空きビン、その他ゴミの清掃活動を実施して頂きました。その節はいろいろお世話になり有難うございます。

1 月 6 日(月)は和歌山ロイヤルパインズホテルに於いて新春夫婦例会が行われ楽しい例会であったと思います。ただ何年か前に比べるとかなり人数が少なくなったのが少しさみしい気になりました。

5 月 19 日(日)親睦委員長の上野山委員長の下、親睦委員会で企画して下さった兵庫県淡路島でのホテル昼食、徳島県の大塚記念館の見学、非常に楽しかったです。

最後の事業でありました、6 月 15 日(日)社会奉仕委員会の柳生委員長の下、社会奉仕委員会の皆さんたんぽぽの会の皆さんと一緒にカヌ一体験や水遊び等、準備から最後片付けまでご苦労様でした。思えば、こんなに沢山の事業が出来たのも、副会長、幹事、SAA 並びに各理事の皆さん、又各担当委員の皆さんのご尽力の賜物だと思っています。この一年間本当に有難うございました。

本日、ゲストでお越しの花畠さん、再入会おめでとうございます。来季からは又、ロータリアンとしてがんばって下さい。

この新年度から始まる山東会長の下、副会長、幹事さん、SAA、新理事のメンバーにエールを送って、私の挨拶とさせて頂きます。

### 6. 幹事報告

○クラブ R I 脱会のご報告

岸和田北 R C

6 月末をもって R I 脱会

○7 月ロータリーレート

1 \$ = 102 円

幹事 大谷 徹 君



### 7. 乾杯

副会長

今期の最後を締めくくり乾杯します。会長、幹事、SAA、理事役員の皆さん、本当にご苦労さまでした。また、次年度の会長、幹事、SAA、理事役員の皆さん、引き続き、よろしくお願ひします。

花畠 弥生 君



- 四つのテスト 言行はこれにてらしてから  
 ①真実かどうか ③好意と友情を深められるか  
 ②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)  
 電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：小椋 孝一 幹事：大谷 徹 S A A : 重光 孝義

## 8. 閉会点鐘

次回例会

第 1795 回例会 平成 26 年 7 月 7 日(月)

19 : 00 海南商工会議所 4F

会長方針発表 新旧会長・幹事バッジ交換

新入会員紹介 お誕生日お祝い



## ニコニコ・BOX

奥村 匡敏 君

長年お世話になり、ありがとうございました。

前田 洋三 君

6月 23 日母の葬儀に多くの皆様方にご参列頂厚くお礼申し上げます。海南東RCの皆様、この1年間ご協力ありがとうございました。

大谷 徹 君

1年間皆様にお世話になり、ありがとうございました。

重光 孝義 君

1年間ご迷惑をお掛けしましたが、ありがとうございました。

山名 正一 君

小椋会長始め、理事・役員の皆様この1年間ご苦労様でした。又、次年度の山東さん 期待しています。

深谷 政男 君

昨日のKF会で馬1人勝ちでした。孫が、昨日紀三井寺競技場で開かれた和歌山県小学生陸上競技選手権大会で、小学2年女子100M競技で6位入賞しました。

柳生 享男 君

KF会で優勝しました。7月甲子園頑張ります。

上野山 雅也 君

来期、理事、頑張ります。土曜日、野球練習で半分しか捕れませんでした。本番で頑張ります。

箕嶋 利一 君

土曜日ゴルフコンペで初めて80台でまわりました。

倉橋 利徳 君

来月、7月27日11時25分、読売テレビで会社が取り上げられます

中村 俊之 君

読売テレビが取材が来ました。草刈りを4時間して、おいしくビールを頂いています。

前田 克仁 君

マイクに慣れていくうと思います。ニコニコ皆勤しようと思っています。

角谷 太基 君

1年間ありがとうございました。

千賀 千起 君

ロータリーにお世話になって1年になります。

宮田 貞三 君

魚谷 幸司 君

昨日、KF会で2位になりました。ゴルフもロータリーもリラックス・リラックス。

谷脇 良樹 君

ほとんど欠席ばかりですみません。これからもよろしく。

田中 秀夫 君

明日から会長の山東です。小椋会長以下理事・役員さんご苦労様。

山東 剛一 君

宮田 敬之佑君 93.75%も出席率ありがとうございます。執行部ありがとうございます。

上田 善計 君 理事・役員様 ご苦労様

三木 正博 君 "

花畠 重靖 様 僕の会長の時、7人が入会されました。その時の人々が活躍されています。



## 2014-2015 年度 RI テーマ

ゲイリーC.K.ホアン RI 会長エレクトが選んだ 2014-2015 年度のテーマは、「ロータリーに輝きを」(Light Up Rotary)。クラブ会員がそれぞれの地域社会で「ロータリーデー」を実施したり、ボリオ撲滅活動を支援したり、会員基盤の発展に尽くすことで、「ロータリーに輝きを」もたらすよう、会長エレクトは呼びかけています。また、『ロータリーに輝きを』はテーマ以上の意味があり、私たち私たちがロータリーでどう生き、どう考え、感じ、活動するかが、この言葉に込められているとホアン会長エレクトは述べています。



ロータリーに輝きを  
Light Up Rotary

## ロン・バートン 2013-14 年度 RI 会長 1年振り返って



「会長である私が重要なではなく、会長としての仕事が重要」「グーグルハンギングアウト」や「フェイスブック」といったインターネットツールも使用して、積極的にコミュニケーションを行いました。「ロータリアンの皆さんに"ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を"とお願いをしたわけですから、私自身、ロータリーの活動を多くの人に知ってもらえるよう、家族との会話を大切にし、地域社会の奉仕プロジェクトを訪れ、多くのクラブで話をし、世界各地のリーダーとお会いしてきました」第 105 代 RI 会長のバートン氏、その任務は重大なものだったと振り返ります。「ロータリー創設者であるポール・ハリスの足跡を辿ることができたことは、実に名誉なこと」とバートン氏。世界中で、あらゆる社会や文化を背景とするロータリアンに温かく接してもらったことを振り返りつつ、「会長である私が重要なではなく、会長としての仕事が重要」と強調します。

6月はロータリー親睦活動月間です